

DIARIO DE



BARCELONA,

Del Miércoles 10 de

Marzo de 1802.

Los quarenta Santos Mártires. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia parroquial de San Pedro : se reserva á las seis y media.

Sale el sol á las 6 h. 13 m. ; y se pone á las 5 h. 48 m. Hoy es el 6 de la luna : sale á las 9 h. 19 m. de la mañana ; y se pone á la 1 h. 34 m. de la madrugada siguiente : pasa la luna por el meridiano á las 5 h. 23 m. de la tarde. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 12 h. 10 m. 41 s.

Dia 8.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	8 grad.	27 p. 5 l. 5	N. E. cubierto lluvia.
A las 2 de la tarde.	9	27 5 5	N. O. idem.
A las 11 de la noche.	9	27 5 9	O. cubierto.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

No vino ayer ninguna Embarcacion á este puerto.

Dieta. De 375 quintales de Algarrobas de Valencia , á 17 rs. 15 ds. el quintal , en casa de Isidro Caparà , á la orilla del Rech : véndese por quintales , @ y medias @ ; y durará hoy , mañana y pasado mañana.

Avisos. Narciso Ribot , profesor de física , continúa manifestando sus habilidades , variando cada dia algunos juegos nuevos , en la calle del Conde del Asalto , en el mismo almacén que estaba el ciudadano Fondard : se empezará á las 6 de la tarde.

Hoy , dia 10 del corriente , á las 10 de la mañana , en la Iglesia del Real Monasterio de San Pablo del Campo de esta ciudad , se hará la bendicion de la Campana mayor,

que nuevamente se ha fundido , para el Real Monasterio de San Cucufate del Vallés ; y hará dicha funcion el muy ilustre señor D. Fr. Joseph Gregorio Montero y de Alós , dignísimo Abad de dicho Real Monasterio de San Cucufate.

El Cónsul de Dinamarca en este Principado D. Juan de Larrard , hace saber al Público , se halla de venta el Casco del Bergantin dinamarques nombrado Ana , que naufragó en la noche del Sábado pasado al este del Lazareto , con sus palo mayor y de trinquete , xarcias , estayas , baupres y barbiquero , así mismo que dos bombas con metal , para que qualesquiera que guste hacer sobre ello una oferta admisible , se dexe ver con él.

En toda la presente semana saldrá para Túnez el queche raguseo

nom-

nombrado San Vicente Ferrer , capitán Antonio de Jayme Cristich: qualesquiera que tenga géneros para remitir ó quiera ir de pasagero para dicho destino , puede acudir á su consignatario Don Ignacio Villavechia , para tratar del ajuste.

Hay una Casa con un trozo de Tierra para acensar , en la calle de Gracia : qualesquiera que la quiera , acudirá á casa de D. Joseph Ignacio Lluch , notario.

Se desea comprar un Mono : el que lo tenga y quiera venderlo , puede acudir al despacho de este Periódico , en donde informarán con quien han de tratar.

Manuel Ribé , zapatero , que vive en la calle de los Escudillers , enfrente de la puerta del Palao , dará razon de una casa en la misma calle , donde buscan un clérigo ó señor solo , para darle habitacion decente , y cuidarle en todo ó en parte , como le gustare al dicho señor.

Ventas. Hoy Juéves , dia 11 , 12 y 13 del corriente , á las 3 horas de la tarde , se continuará el subhasto de la Polacra la Concepcion , del mando de Ramon Mataró , y se rematará el dia 15 del corriente , á las 4 de la tarde.

En casa del zapatero que está enfrente de la casa del señor de Cortada , calle del Pino , darán razon de una Bomba grande de cobre , que se vende á un precio equitativo.

El que quiera comprar un Carro muy bien tratado , podrá conferirse con Antonio Guardia , carpintero , que vive en la calle detrás de las Magdalenas.

Qualquiera sugeto que quiera comprar un Caballo de montar , muy bueno , que acuda á casa de Pedro Jayme Faura , sastre , que vive en la calle del Conde del Asalto , casa nú-

mero 45 , donde darán razon del sugeto que lo quiere vender.

El sugeto que quiera comprar un Perro perdiguero , de casta aragonesa , que tiene 22 meses de edad , sirvase pasar á la calle del Conde del Asalto , entrando por la Rambla , á mano izquierda , pasada la primera taberna , primera escalerilla , quarto segundo , que tratará de ajuste con su dueño.

Quien quisiere comprar un Birlocho ingles de dos ruedas , con quatro resortes : una Tartana bien suspendida ; y dos Caballos de diferente pelo , buenos para tirar ó montar , todo junto ó separado , podrá verse con su dueño , que vive en el primer piso de la casa de las Mínimas , en la calle del Carmen.

En la calle de Trentaclaus , núm. 53 , piso primero , se vende una Máquina de hilar y un Torno.

Quien quiera entender en la compra de un Censal , de precio 415H , que se percibe del señor Don Manuel de Viladomar y de Codel , de la villa de Berga , se conferirá con Francisco Portell , escribano , en la calle mediana de la Blanquería , quien manifestará los documentos de la pertenencia , y el modo con que se venderá.

Hay un sugeto que tiene un Breviario nuevo en un tomo , de todo el año , y desearia deshacerse de él , ó trocarlo con otro de quatro tomos: quien quiera comprarlo , ó verificar dicho trueque , acuda al editor de este Periódico , que le dará razon.

Quien quiera comprar los tomos de Fontanella de Pactis , y los mismos de Decis , catalanes , podrá verse con el cerrajero , que está cerca de San Francisco de Paula , quien tiene la comision.

Alquileres. En la calle mediana de la

la Blanquería, casa número 34, propia de Don Juan Pongem, hay un Almacén capaz para alquilarse: á quien acomode, puede conferirse en dicha calle y casa, con su dueño, para tratar del ajuste.

En la Barra de Ferro, hay un buen Almacén para alquilarse: en el despacho de este Diario darán razón.

Quien quiera alquilar una Casa capaz para una fábrica, y en buen parage de esta ciudad, se conferirá con el señor Mariano Vilardebó, maestro carpintero, que vive en la Riera de San Juan.

Pérdidas. En la calle de Lancaster, ó sus inmediaciones, se ha perdido una Perdiz con las alas cortadas: si el que la ha recogido quisiere devolverla, se servirá llevarla en el despacho de este Periódico, y se le darán dos pesetas de hallazgo.

El día 3 del corriente, desde la riera llamada den Rabasa, camino del Hospitalet, hasta esta ciudad, y calle del Hospital, se ha perdido una Arracada enlazada de diamantes y granates: se suplica al que la haya hallado, que la lleve á casa de Olegario Blanch, fabricante de indianas, en dicha calle del Hospital, número 30, que se le dará una buena gratificación, y mostrará la compañera.

El día 3 del corriente, en las inmediaciones de la calle de Jesus, hasta los Corrales, una pobre muger perdió una Mantilla de musolina, vulgo blauet, algo usada: qualquiera que la haya hallado, y quiera volverla, se servirá entregarla al papelero de la plaza de los Encantes, quien dará razón de dicha muger, y se le darán seis reales de gratificación.

Qualquiera que hubiese encontrado una Hebilla de plata, que se

perdió el Miércoles de Ceniza por la tarde, desde la Cruz cubierta hasta la Puerta de S. Antonio, acudirá á la calle del Peu de la Creu, casa de las monjas de los Angeles, primer piso, que se le dará su gratificación.

El día 9 de Febrero se extravió de la celda del padre presentado Masichs, religioso de la Merced, un Relox de plata, cuyas señas se darán, á qualquiera que lo haya encontrado, ó sepa su paradero, que ademas de quedar agradecido, se le dará una gratificación.

En el último bayle del Teatro se perdió una Bolsa de piel, dentro de la qual habia tabaco, papel y navaja: se suplica á el que la encontró, se sirva llevarla en el despacho principal de este Periódico, que le dirán quien es su dueño, y dará ocho reales de gratificación.

El día 5 del corriente, por la mañana, un sugeto perdió una Hebilla de plata; y suplica al que la haya encontrado, se sirva llevarla á casa de Ignacio Gurri, sastre, en la riera del Pino, que encontrará el dueño, quien le enseñará la compañera, y le dará una gratificación.

Quien haya hallado un Delantal, cuyas señas se darán, que se perdió en el bayle de Sta. Mónica, lo podrá entregar á Maria Fola, que vive en la calle de S. Antonio, casa núm. 21, tercer piso.

El día 1.º del corriente se perdió una Hebilla grande de plata, de pie, y en todo el rededor de ella está compuesta de lentejuelas: en casa de Sans, revendedor, que vive en la Tapinería, darán dos pesetas de gratificación, y enseñarán la compañera.

El día 3 del corriente se extravió una Perra perdiguera, bastante grande, algo delgada y larga, con un collar que lleva negro; se llama Xa-

marons : tiene las orejas , parte de la cabeza y algunas manchas encima de las nalgas de color castaño , y otras pequeñas por el cuerpo ; y es tambien blanca : en el despacho de este Diario darán razon de quien es su dueño , quien dará una gratificacion.

Hallazgos. Si la que perdió la Redecilla encarnada al salir del bayle del Almacen de Sta. Mónica el Jueves 25 del pasado , que vive en casa de Fulguera , calle del Moro , quiere acudir á la calle den Guardia , fábrica de Parellada , se le entregará , por no haberse encontrado dicha calle.

Quien hubiese perdido un Pañuelo , acuda á casa de Eusebio Alabert , cordonero , que vive en la esquina de la plaza de los Arrieros , que dando las debidas señas se lo entregará.

Servientes. Un hombre de buena conducta , de edad de 40 años , desea encontrar una casa para servir , sea de algunos señores ó señoras : este tal sabe cocinar , escribir , contar , y tiene quien le abone : darán razon de él en la calle de las Molas , casa número 19 , segundo piso , á la parte de la dicha calle.

El que vende plumas en la calle Ancha , llamado Pedro Sonal , dará razon de un buen cocinero , que desea servir.

Qualesquiera sugeto que necesite una criada , que sabe coser y las demas labores de la casa , acuda al segundo piso de la casa de Oliver , calle de Santa Ana , donde vive Don Antonio Corsi , que informará de ella.

Mn. Pedro Cornet , que vive en el convento de Religiosas de S. Juan , informará de un estudiante que desea servir.

Nodrizas. Quien necesite de una nodriza de Santa Coloma de Basós , para criar en su pueblo , cuya leche es de un mes , que acuda á Antonia Serra , que vive en la Baylia , plaza de San Jayme. = En el huerto de la calle del Olai , hay una buena nodriza , cuya leche es de pocos dias , y desea criar. = Maria Ana Samaranch , busca criatura para criar en su casa que la tiene en Tarrasa : es de primer parto , y la leche es de dos meses : informarán de ella en casa de Miguel Call , guantero , en la Boria. = Lorenzo Valles , sastre , en las casas del señor Juriol , calle del Carmen , informará de una nodriza , cuya leche es de poco tiempo , y desea criar. = Teresa Pla , que vive en la calle den Mönach , casa número 17 , busca criatura para criar en su casa : la leche es de 18 dias , y tiene quien la abone. = Quien necesite una nodriza , cuya leche es de 11 meses , que quiere criar en su propia casa , acuda á Francisco Guitard , que vive en las Basas de San Pedro , escalerilla de casa de Aymar , número 8 , tercer piso. = Josefa Puch desea encontrar una criatura para criarla : la leche es de pocos dias ; y vive en la calle de Llastichs , núm. 26 , segundo piso. = Quien necesite de una nodriza , cuya leche es de dos meses , y quiere criar en su propia casa , acuda á Rosa Granada , que vive en la Barceloneta , casa del beco de la Rosella , en la calle de la Bateria. = Quien necesite de una ama , que tiene la leche de dos meses , acuda á casa del señor Agustín Roca , librero , baxada de la Cárcel , que darán razon.

CON REAL PRIVILEGIO.